

Landeshauptstadt Magdeburg
Interfraktioneller Änderungsantrag

A0170/19/5

öffentlich

| | |
|----------------------------|------------|
| Zum Verhandlungsgegenstand | Datum |
| A0170/19 | 13.05.2020 |

Absender

SR Mirko Stage (Fraktion GRÜNE/future!)
SR Jürgen Canehl (Fraktion GRÜNE/future!)
SR Burkhard Moll (Fraktion Tierschutzpartei/BfM)

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

14.05.2020

Kurztitel

Grundschule für Ostelbien

Der Beschlussvorschlag wird wie folgt geändert (Fettdruck):

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, den zu projektierten Grundschulstandort am Heumarkt aufgrund der Realisierungsprobleme nicht weiter zu verfolgen. Die Kleingärten am Zuckerbusch sollen als wichtige Einrichtung im Umfeld erhalten bleiben.

~~Das umgehende und ohne Probleme realisierbare Investitionsvorhaben Grundschulstandort „Am Brellin/Struverstraße“ soll umgehend begonnen und realisiert werden.~~

Der Oberbürgermeister wird darüber hinaus beauftragt zu prüfen, ob und wie auf dem Gelände des derzeitigen Bauhofes „Am Winterhafen“ eine neue Gemeinschaftsschule entstehen kann.

Ziel soll ein Umzug und die Erweiterung der bisherigen Gemeinschaftsschule "Thomas Mann" an diesen neuen Standort und die Erweiterung der Grundschule „Am Elbdamm“ am bisher gemeinsam genutzten Schulstandort Cracauer Straße 8 – 10 sein.

Begründung:

Entsprechend der im Ausschuss für Bildung, Schule und Sport diskutierten Information I0085/20 mit den Einschülerzahlen und den zu erwartenden Fünftklässlern, geht es mittlerweile nicht nur um dringende Bereitstellung von Grundschulkapazitäten in Ostelbien, sondern auch um sehr deutliche Kapazitätserhöhungen bei den weiterführenden Schulen.

Das vorgeschlagene Gelände am nordöstlichen Rand des Rotehornparks wird voraussichtlich 2021 durch die Bildung des Zentralen Bauhofes in der Schwiesaustraße freigezogen und ist bereits großflächig versiegelt.

Mit dem zentral gelegenen, sehr gut vom ÖPNV-erschlossenen Standort in städtischem Eigentum und den in unmittelbarer Nähe vorhandenen Sportanlagen könnten beide Probleme zügig gelöst werden.

Mirko Stage
Stadtentwicklungspolitischer Sprecher
Fraktion GRÜNE/future!

Jürgen Canehl
Bildungspolitischer Sprecher
Fraktion GRÜNE/future!

Burkhard Moll
Stadtrat
Fraktion Tierschutzpartei/BfM